

II-1351 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des NationalratesXI. Gesetzgebungsperiode

22.4.1968

567/A.B.

zu 535/J

A n f r a g e b e a n t w o r t u n g

des Bundesministers für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen

Dipl.-Ing. Dr. W e i ß

auf die Anfrage der Abgeordneten G u g g e n b e r g e r und
Genossen,

betreffend den Heizwert der Lavanttaler Braunkohle.

Zur Anfrage der Herren Abgeordneten erlaube ich mir, folgendes
mitzuteilen:

Im Jahre 1967 wurden von der Lavanttaler Kohlenbergbau Ges.m.b.H.
insgesamt 485.645,7 Tonnen Braunkohle gefördert. Die Aufschlüsselung
dieser Gesamtfördermenge nach den verschiedenen Sorten unter Berücksichti-
gung ihres unterschiedlichen Heizwertes zeigt im einzelnen folgendes Bild:

Sorte	t	Anteil d. einzelnen Sorten in %	Heizwert Kcal/kg	t x Heizwert
Staub	7.260,3	1,5	3380	24,539.814,0
Erbs(Werks- kohle i.d. Anfrage)	5.782,3	1,2	3660	21,163.218,0
Nuß II	19.845,6	4,1	3840	76,207.104,0
Nuß I	17.182,5	3,5	3910	67,183.575,0
Würfel	33.291,5	6,9	3920	130,502.680,0
Mittel	32.814,2	6,7	4020	131,913.084,0
Kommerz- kohle	116.176,4	23,9	3886	451,509.475,0
Kraft- werks- kohle	369.469,3	76,1	2479	915,914.394,7
Gesamt	485.645,7	100,0	2815	1.367,423.869,7